

BESCHLUSS | 34. Landestag der JU Sachsen-Anhalt am 17.05.2025

Attraktivität von Lehrerstellen an Sekundarschulen erhöhen

Antragsteller: KV Anhalt-Bitterfeld

Die Junge Union Sachsen-Anhalt fordert das Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt auf, Maßnahmen zur Steigerung der Attraktivität von Lehrerstellen an Sekundarschulen zu ergreifen. Hierzu sind beispielsweise die folgenden Mittel zu prüfen:

- die Gewährung einer Gehaltszulage, ähnlich wie sie bereits jetzt bei nach mehreren Ausschreibungsruunden nicht besetzten Stellen im Schuldienst angewandt wird: So könnten zum Beispiel grundsätzlich alle ausgeschriebenen Sekundarschulstellen in durch das MB definierten Regionen mit erhöhtem Bedarf mit einer auf drei Jahre befristeten monatlichen Zulage in Höhe von 300€ ausgestattet werden.
- eine Anpassung des sog. "Weltenretter-Stipendiums" dahingehend, dass künftig hauptsächlich Studierende, die für das Lehramt an Sekundarschulen studieren, gefördert werden, bspw. in Form einer Quotenregelung von 70%.